

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

27.01.2020

Casa Papa e. V. Fördern!

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt zu prüfen inwieweit das Projektes Casa Papa e. V. gefördert werden kann.

Begründung:

Die bittere Erfahrung der abrupten Trennung von Frau und Kind(ern) machen in München jedes Jahr mehr als 4.000 Männer mit Kindern, ob verheiratet oder nicht. In mehr als zwei Drittel aller Fälle sind es die Väter, die die gemeinsame Familienwohnung verlassen – meist ohne die Kinder, die weiter bei der Mutter leben. Wohin sie ziehen sollen, wissen sehr viele von ihnen nicht: Von heute auf morgen eine zweite Wohnung zu finden, ist in einer Stadt wie München nicht nur schwierig, sondern auch kaum zu bezahlen. Umso mehr, wenn diese Wohnung auch noch kindergerecht sein soll. Das Väterboardinghaus bietet den Trennungsvätern nicht nur einen angemessenen Wohnraum für sich und ihre zu Besuch kommenden Kinder. Sie finden dort auch einen betreuten, von sozialpsychologisch geschulten Fachkräften geführten Schutzraum, der ihnen hilft, die emotionale Belastung der Trennung von der Familie besser und rascher zu verarbeiten. Und auch für die Mütter ermöglicht die räumliche Trennung häufig eine Entschärfung der Situation.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat